

Llamam al autocuidado y reforzarán la seguridad en esta temporada estival

Frente al Muelle Vergara, Autoridad Marítima realizó un ejercicio de rescate en el mar. Además de la eficacia en la coordinación de los equipos de emergencia. Prevén una mayor dotación policial y funcionarios en las playas.

Guillermo Ávila Nieves
 La Estrella de Valparaíso

Ya con el puntapié inicial para la temporada estival 2024-2025 (hasta 15 de marzo), este viernes se dieron cita autoridades de la zona en el Muelle Vergara de la Ciudad Jardín. Allí hubo maniobras de rescate, con unidades especializadas de La Armada y el Cuerpo de Voluntarios del Bote Salvavidas de Valparaíso que demostraron coordinación de equipos de emergencia con respuesta rápida para el salvamento marítimo.

Tras la demostración in situ, Macarena Ripamonti, alcaldesa de Viña del Mar, fue consultada por las medidas de seguridad en los balnearios, a lo cual destacó la capacitación del personal.

“Tenemos más funcio-

narios que van a ayudar a custodiar todo el sector de la costa, que muchas veces es un punto de reunión para incivildad y la promoción de otras actividades ilegales”.

“UNA TRIPLETA”

Al respecto, agregó que habrá estrecha colaboración, “una tripleta”, entre las Fuerzas Armadas, Carabineros y el municipio viñamarino a través de la Unidad de Seguridad Pública. Y acotó: “Va a llegar nuevo equipamiento. Estamos poniendo valores dentro de las playas para brindar mayor seguridad”, enfatizó la jefa comunal.

Ripamonti puso acento a seguir la normativa de la Autoridad Marítima. “Hay pocas playas que tienen autorización para el baño”. Y su llamado al primer dispositivo de seguri-



FUERZAS ARMADAS, CARABINEROS Y MUNICIPIOS ESTRECHAN COLABORACIÓN PARA ESTE VERANO.

dad, “que es el autocuidado. Si es que vemos que no existen condiciones, si hay

bandera roja, por favor no incumpla la normativa”.

MEDIDAS EN LAS PLAYAS

Por su parte, el capitán de Navío de Litoral, Domingo Hormazábal, gobernador marítimo de Valparaíso, resaltó los diversos organismos que ya trabajan en conjunto. Esto, a su juicio, “para tener dos variantes

de esta seguridad este verano”. Y detalló: “Uno es la seguridad de los bañistas: evitar que concurran a las playas que no están declaradas aptas”. En esa línea, añadió que solamente en la jurisdicción de la Comisión Marítima de Valparaíso, son 14 las playas habilitadas desde Valparaíso hasta Los Mo-

lles, “que tienen las condiciones para bañarse, salvavidas y seguridad”.

Otra recomendación, según el capitán Hormazábal, es evitar “el consumo de alcohol y drogas en la playa con bañarse: así ocurren muchísimos accidentes. Además hay una Ley Chao Colilla, que prohíbe fumar en la playa y botar colillas en la arena ya que se ponen a multas que van entre 1 y 4 UTM”. Finalmente llamó a no ingresar con los vehículos en las playas, “eso es una falta”.

El delegado presidencial de la Región de Valparaíso, Yanino Riquelme, resaltó la labor de los equipos de emergencia de distintos ámbitos. “Esto va acompañado con todas las medidas de seguridad que se están tomando: carabineros están siendo reforzados en la zona costera, en toda la zona de Viña del Mar, Concón, Valparaíso. También van a llegar refuerzos (policiales)”.

El delegado Riquelme subrayó la mantención de un espacio seguro. “Eso es lo principal. El llamado es al autocuidado”. ☺